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令和２年第１４回真岡市教育委員会会議録 
 

１．招集日時 

    令和２年１１月１９日（木）午後２時００分 

 

２．場  所 

    真岡市教育委員会教育委員室 

 

３．出席委員の氏名 

 （１）教育委員会教育長         田 上 富 男 

 （２）教育委員会委員（職務代理者）   深 谷 博 子 

 （３）教育委員会委員          杉 村 廣 子 

 （４）教育委員会委員          大 島 克 弘 

 

４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

 （１）教育次長             石 﨑 慎太郎 

 （２）学校教育課長           細 谷   亘  

 （３）生涯学習課長           青 柳 正 子 

 （４）文化課長             中 里 好 樹 

（５）スポーツ振興課長兼国体・ 

障害者スポーツ大会推進室長    長 瀧 勝 徳 

 （６）学校教育課総務係長        青 山 泰 也 

 （７）学校教育課情報教育推進係長    野 澤 裕 二 

 （８）学校教育課主査          上 野 美 幸 

  

５．会議録の作成に当たった者 

    学校教育課総務係主査       上 野 美 幸 

 

６．令和２年第１３回真岡市教育委員会会議録署名委員として指名を受けた委員 

                     深 谷 博 子 委員 

                     大 島 克 弘 委員 

 

７．開会時間  午後２時００分 

 

８．令和２年第１３回真岡市教育委員会会議録の承認 

   青山学校教育課総務係長が、会議録案を事前に送付した旨を説明し、審議の結果原案

のとおり承認された。 

 

９．教育長等の事務報告 

石﨑教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 

 

10．議 案 

  議案第５６号「令和２年度真岡市一般会計補正予算について」 

   細谷学校教育課長から、新型コロナウイルス感染症の影響から、修学旅行が中止また 

は行先変更となった場合のキャンセル料等を市が負担することで、保護者の経済的負担

軽減を図るものであり、その費用を補正予算として上程するものであることを説明。 

  青柳生涯学習課長から、青色回転灯搭載車による見守り、少年指導員による街頭指導の 
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運転業務を委託する費用を補正予算として上程するものであることを説明。 

中里文化課長から、新型コロナウイルス感染症の影響で、真岡市音楽祭、真岡市文化祭

の一部が中止となったため、不要となった予算を減額補正するものであることを説明。 

長瀧スポーツ振興課長兼国体・障害者スポーツ大会推進室長から、新型コロナウイルス

感染症拡大防止のため、東京オリンピック聖火リレーが令和３年に延期になったことから、

必要経費を補正予算として上程するものであることを説明し、審議となった。  

  杉村委員より、修学旅行のキャンセル料を市が負担するということであるが、保護者が 

負担することはなかったのか、との質問があり、細谷学校教育課長より、学校によっては、

保護者に一時立て替えてもらっているが、後から市で負担する旨説明。 

  大島委員より、オリンピックの聖火リレーについて、来年は今年と同じような内容にな 

るのか、との質問があり、長瀧国体・障害者スポーツ大会推進室長より、現時点で来年３ 

月２８日、２９日は栃木県で実施されることが確定している。ただし、どこの市町でいつ

やるかについては、まだ正式決定はない旨説明。内容は今年予定していたコースを実施し、

聖火ランナーについても、現時点で決まっている方を優先して、従来のものを引き継ぐこ

ととなっているが、正式決定とはなっていない旨説明。 

  深谷委員より、真岡市の見守り子どもパトロールについて、委託業者はどのような業者 

なのか、また委託しないと難しいのか、との質問があり、青柳生涯学習課長より、委託先

業者は入札で決定しており、警備会社が１台に２人ついて、そこに指導員が同乗し、パト

ロールをしている。指導員は高齢になっているので、１０月から同乗しているが、後部座

席に乗り見守りに専念してもらっている旨説明。 

 同委員より、安全運転でやっていただいているということでよいか、また、これからも

同じ方法で続けていくのか、との質問があり、青柳生涯学習課長より、そのとおりである

旨説明。 

杉村委員より、オリンピックのミニセレブレーションはどういったことをやるのか、と

の質問があり、長瀧スポーツ振興課長兼国体・障害者スポーツ大会推進室長より、真岡駅

東より、総合体育館東にある市民広場までを市の中心部を通っていく走行ルートとなって

いるが、出発と到着地点にイベントを考えており、それに係る委託料を計上している。子

どもたちにお囃子をやってもらったり、のぼり旗を設置したりすることを想定している旨

説明。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

議案５７号「ＧＩＧＡスクール小中学校学習者用端末機の取得について」 

細谷学校教育課長より、ＧＩＧＡスクール構想に伴う「１人１台端末」の整備のため、

１０月に入札を実施し、有限会社ヨコタが落札したことに伴い、５，５７６台の端末を取

得することから、財産取得について議会に上程するものであることを説明。 

  大島委員より、他に入札参加者がいたのか、との質問があり、細谷学校教育課長より、 

９者を指名推薦し、入札を実施した旨説明。 

深谷委員より、９者の中で一番安いところだったのか、との質問があり、細谷学校教育

課長より、そうである旨説明。 

  杉村委員より、これで１人１台のタブレットを持つことができるのか、との質問があり、 

細谷学校教育課長より、そうである旨説明。 

また、同委員より、現在、必要に迫られて多くの自治体で機器が購入されていると思う

が、間に合うのか、との質問があり、細谷学校教育課長より、コロナの状況が悪くならな

ければ、間に合う旨説明。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

11．閉会時間  午後２時３８分 


